



Mi Universidad

Ensayo

*JOSE LISANDRO LOPEZ ALFARO
ARQUITECTURA EN LA HISTORIA
PARCIAL: I
HISTORIA DE LA ARQUITECTURA
JORGE DAVID ORIBE CALDERON
ARQUITECTURA
CUATRIMESTRE: 2*

COMITAN DE DOMINGUEZ, 21/01/23

Arquitectura En La Historia.

En mi opinión personal la rama de la arquitectura existe en factores muy importantes, historias muy importantes como el contexto histórico, nuestra universidad tiene su historia de fundación en 1979 con el inicio de las actividades de la escuela normal “Edgar Robledo Santiago”, que marcó un nuevo rumbo en ese momento para la educación en Comitán y en el estado de Chiapas. Nuestro colegio fue fundado por el maestro de primaria Manuel Albores Salazar con la idea de llevar la educación a Comitán ya que era una forma de apoyar a muchas familias de la zona para que pudieran estudiar historia y teoría arquitectónica que es fundamental para entender realmente la arquitectura considerada arte de esto parte la historia de la arquitectura prehistórica. Comenzamos con la cronología de la historia de la arquitectura desde la prehistoria. Esto ocurre en la Edad de Piedra, que se calcula a partir del Paleolítico y Neolítico. La historia de la arquitectura comienza hace 10.000 años entre la transición del Paleolítico al Neolítico, ya que es cuando el hombre comienza a asentarse, época en la que necesita estructuras, tanto para habitar como para fines religiosos. Sin embargo, este proceso no fue uniforme en todas las comunidades. Mientras que algunos centraron sus esfuerzos en estructuras de vivienda como casas y graneros, otros se centraron en la construcción de templos de culto religioso.

Periodos De La Arquitectura Prehistórica.

Paleolítico: Es el más antiguo de los períodos prehistóricos. Se caracteriza principalmente por la fabricación y uso de herramientas de piedra tallada, la práctica de la cría de carnívoros (caza, pesca y recolección), el nomadismo y el surgimiento de manifestaciones artísticas primarias. Pinturas y esculturas rupestres realizadas en piedra o hueso. En esta fase arquitectónica, el hombre aprovechó lo que la propia naturaleza estaba intentando y vivió en cuevas o grutas y en general fue nómada. No hay restos de estructuras hechas por el hombre en el Paleolítico.

Mesolítico: En este punto, comenzarán a aparecer otros materiales de apoyo a la construcción como el barro y la cerámica. Estos materiales también se utilizan en la elaboración de objetos que les ayudan en sus labores cotidianas, como platos de barro o vasijas, que fueron prácticos sustitutos de las pesadas vasijas de piedra que se utilizaban para cocinar y comer.

Neolítico: Empiezan a utilizar monolitos de piedra y viviendas hechas con barro y vegetación (madera). Durante este período se registran avances en la agricultura y agricultura. El hombre deja de ser nómada y comienza a ser más estable. Un final de este período empiezan y experimentan con el uso del cobre, bronce y hierro.

Construcciones Prehistóricas.

La arquitectura prehistórica se refiere a las construcciones primitivas de las que se tiene conocimiento y vestigios de su existencia Hacia el año 10.000 a.C. la cultura neolítica aparece en la costa este del mar Mediterráneo. Estas comunidades están abandonando sus costumbres nómadas, principalmente recolectando granos y semillas para su sustento. Al adaptarse a un estilo de vida sedentario, comienza a cubrir sus principales necesidades; cómo encontrar un lugar para los refugiados, cómo almacenar el producto de su cosecha y un lugar para sus animales

Técnicas Básicas De Construcción.

Un claro ejemplo de las tecnica de construccion han sido vestigos de casas construidas con pieles de animales tensadas sobre una estructura de huesos de Mamut. También se hacían construcciones rectangulares utilizadas como viviendas comunitarias, se sabe que, dentro de su configuración rectangular en planta, había zonas para comer y dormir.

Estrocturas megalíticas

La construcción de estructuras con estos megalitos no solo dependía del trabajo de cientos de hombres, también, requería del conocimiento de “la palanca” y los “contrapesos” y la utilización de grúas de madera. Estas técnicas se cree que fueron extendidas por los pueblos con conocimientos marítimos; que los utilizaban en la construcción de barcos y muelles.

Conclusion:

La arquitectura tambien es historia, pero la historia de la arquitectura es la principal por que de ahí surge todo lo que conocemos hoy en dia ya que fuimos evolucionando como especie, civilizacion tras otra de ahí los principios basicos de construccion se han vuelto indispensables para nuestras necesidades hasta en la actualidad en otras prespectivas La historia de la arquitectura comienza con la necesidad del hombre de hacerse sedentario y se transforma en las expresiones de las diferentes culturas que más perduran en el tiempo. Y, así como han cambiado el estilo arquitectónico, también ha cambiado nuestra percepción sobre la arquitectura en sí.